



La pâte à modeler s'anime

publié le 04/07/2023 - mis à jour le 05/07/2023

Descriptif :

Depuis plusieurs années, des projets autour de la lecture ou du cinéma sont menés entre une classe de CM2 de l'école Paul Eluard de Jaunay-Marigny, une classe de CM2 de l'école Marcel Jolliet de Saint -Georges et une classe de 6ème du collège. Ainsi cette année, il s'agissait de créer un court-métrage d'animation.

Présentation du projet d'éducation artistique et culturelle 2022-2023 :

La pâte à modeler s'anime.

Depuis plusieurs années, des projets autour de la lecture ou du cinéma sont menés entre une classe de CM2 de l'école Paul Eluard de Jaunay-Marigny, une classe de CM2 de l'école Marcel Jolliet de Saint -Georges et une classe de 6ème du collège. Ainsi cette année, il s'agissait de créer un court-métrage d'animation.

Grâce à la présence de Mme Amandine Alamichel, plasticienne et illustratrice, dans nos classes, trois courts-métrages aux thématiques choisies par les élèves ont été réalisés.

Voyez le film.



Vidéo (Video Youtube)